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Aniversariantes - Programação - Avisos 

Nossa Programação
 Segunda-Feira

 14h30 - Reunião de  oração
 das Mulheres
 Terça -Feira

 19h30 - Reunião de Irmãos 
de  Encargo

 Quarta - Feira
 19h30 - Grupos Familiares

 Quinta-Feira
 19h30 - Grupos Familiares

 Sexta-Feira
 19h30 - Vigília 

Sábado 
Ministérios
Domingo

19h -  Reunião Geral

       Expediente
Informativo Igreja em Vitória

Rua Vitalino dos Santos Valadares,125, Santa Luíza 
Vitória-ES - CEP:29045-360

Tiragem: 450 cópias semanais
Diagramação: Suely Porfiro  

Introdução de Novembro
 Grupo Familiar

Jd. Camburi II

Endereço: Rua Vitalino dos Santos Valadares, 125, Santa Luíza - Vitória-ES   

Leitura Diária
Quarta -Gn. 2:7

  Quinta - Ex. 3:13-15
 Sexta - Rm. 1:20

 Sábado -Mg. 7:18
 Domingo - Sl.145:14
   Segunda - Jo. 3:16
 Terça - Dt. 7:9-10

Não jogue fora este folheto - Ele pode servir para edificação de alguém.

                           
                              O que significa orar com fé?

“Peça-a, porém, com fé, em nada duvidando; pois o que duvida é seme-
lhante à onda do mar, impelida e agitada pelo vento. Não suponha esse 

homem que alcançará do Senhor alguma cousa.” Tiago 1.6-7

O que significa orar com fé? Significa confiar nas promessas 
de Deus na oração. Não podemos orar à toa. Existem pesso-
as que dizem: “Você só precisa ter fé, e terá tudo o que 
pedir”, mas se enganam redondamente. Em cada situação, 
necessitamos de uma promessa bem definida de Deus na 
qual podemos depositar a nossa fé. Esta é a realidade mara-
vilhosa: as promessas existem! Por exemplo, quando esta-
mos solitários: “E eis que estou convosco todos os dias.” 
Quando nos sentimos fracos: “...o poder se aperfeiçoa na 
fraqueza.” Ou preocupados: “...lançando sobre ele toda 
a vossa ansiedade, porque ele tem cuidado de vós.” 
Quando estamos tristes: “...não vos entristeçais, porque 
a alegria do Senhor é a vossa força.” Ou enfermos: “...
eu sou o Senhor que te sara.” Para cada situação espe-
cífica, Deus deu uma promessa específica para que, pela fé, 
possamos nos fundamentar concretamente em Sua Palavra. 
A oração é a mais alta expressão da fé, isso quer di-
zer que você não deve mais se deixar determinar pelas 
coisas visíveis, mas pelas invisíveis, pelo Deus eterno!

26/10
Luciano F. de Oliveira
Fradinhos -99922-6811
Tabata da Silva Dismanski
Jabour - 99519-4144
27/10
Larissa C. Guerra Mendonça
Aribiri -98810-1807
Ramon S. de Faria Moneche
E. Salles - 99797-4335
Telma N. de Oliveira
Diamantina -99852-5941
28/10
Rosemery Meireles Passos
Consolação II - 3215-0358
29/10
Marcia  M. Duarte
J.Camburi I- 99825-5290
Marcos E. Mattos Leal
Valparaiso - 3228-2592

30/10
Cristina Siqueira Amaral
Consolação I -99995-0698
Laysa Monteiro P. Dias
Laranjeiras - 98807-3264
Lucilina L. de Carvalho
Jabour - 3327-0519
31/10
Alda Dias de Souza
Ibiraçu - 99815-6244
Nanine Renata Passos
B. de Fátima - 99783-0909
Ryan Guerra da Silva
Aribiri- 99525-0994
01/11
Arthur Matos Dos Santos
Feu Rosa - 98848-8975
Marcelo Neves Drumond
Jd. Camburi I - 99824-2333

SEU APARELHO ESTÁ COM DEFEITO?
Assistência técnica

   Conserto de:
  *TV LCD
   *PLASMA
   *MICROONDAS
   *VENTILADOR DE TETO COM
     CONTROLE REMOTO.
   *INSTALAÇÃO DE CAMERAS E DRU
    (sistema de segurança residencial)

Erivelto Muchuli
3338-0657/ 99900-8561

“O justo florescerá como a pal-
meira; crescerá como o cedro no 
Líbano.Os que estão plantados na 
casa do Senhor florescerão nos 
átrios do nosso Deus.” Sl. 92:12-

Parabéns!

VOCÊ SABIA?
Que o bom senso no uso 
da torneira do banheiro 
evita desperdício de 40 

litros por minuto?
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ESTUDO DO CAPÍTULO 6 DA 1ª CARTA DE PAULO AOS CORÍNTIOS
NÃO TEM NADA A VER!

“Todas as coisas me são lícitas, mas nem todas convêm. Todas as coisas me 
são lícitas, mas eu não me deixarei dominar por nenhuma delas” (1Co.6:12)
No capítulo 6 de sua primeira carta aos Coríntios, Paulo continua advertindo e 
disciplinando os irmãos acerca de questões práticas relacionadas ao testemunho 
cristão. Paulo insiste que, apesar de estarmos livres para fazermos o que deseja-
mos, não podemos deixar que nada nos domine. Muitas vezes ouvimos alguém 
dizer: “Sou livre para fazer o que quero, não tem nada a ver!” Na realidade, 
lá no seu íntimo, essa pessoa está dizendo: “Deixe-me acessar o hábito ou a 
paixão que ainda me domina, gente! Que mal tem isso?” Só quando o homem 
tem a força e o amor de Cristo nele, pode dizer real e verdadeiramente: “Farei o 
que quiser, sim, mas não me satisfarei com coisas que podem me dominar, me 
escravizar e escandalizar os mais fracos na fé!” Uma das grandezas da fé em 
Cristo, que um dia abraçamos, é que ela não liberta o homem de continuar sendo 
pecador, mas dá a ele força e capacidade para não ser mais dominado por aquilo 
que antes o dominava. Esse é o verdadeiro sentido da liberdade cristã e não o 
de fazer tudo que quero. Aleluia! Em Cristo, somos verdadeiramente livres!
Atentemos, agora, para algumas instruções de Paulo à igreja em Corinto e que nos 
direcionam a um viver cristão seguro e maduro. Assim, quando alguém afirma: 
1) Não tem nada a ver processar um irmão! “Atreve-se alguém entre vós, quando 
há litígio de um contra o outro, levar o caso para ser julgado por pessoas pagãs e não pelos 
próprios santos?  Ou desconheceis que os santos julgarão o mundo todo? E, se o mundo será 
julgado por vós, como sois incompetentes para julgar assuntos de tão menor importância?  É 
para vossa vergonha que me expresso dessa forma. Não há, porventura, nem ao menos um sá-
bio entre vós, que possa julgar uma contenda entre irmãos?  Contudo, ao invés disso, um irmão 
recorre ao tribunal contra outro irmão e apresenta tudo isso diante de incrédulos?” (Vers.1-6) 
E indo além da nossa lógica humana e terrena, Paulo afirma: “Só o fato de ha-
ver entre vós processos judiciais uns contra os outros revela que já estais derrotados. Em vez 
disso, por que não deis preferência a sofrer a injustiça? Por que não arqueis com o prejuízo? 
Entretanto, sois vós mesmos que praticais a injustiça e cometeis fraudes, e tudo isso contra 
seus próprios irmãos!” (Vs.7-8) 
2-Não tem nada a ver o crente beber! Qual o problema de usar uma roupa 
mais sensual? “Todas as coisas me são permitidas, mas nem todas são convenien-
tes. Tudo me é lícito realizar, mas eu não permitirei que nada me domine. Os alimen-
tos são para o estômago e o estômago, para os alimentos. Deus, no entanto, destruirá 
tanto um quanto o outro. Mas o corpo não é para servir à imoralidade (ou sensuali-
dade), e sim para o Senhor; e o Senhor, para o corpo.” (Vers.12-13)
3-Não tem nada a ver sexo e intimidade antes do casamento! “Fugi, portanto, 
da imoralidade sexual. Qualquer outro pecado que uma pessoa comete, fora do corpo os 
comete; todavia, quem peca sexualmente, peca contra o seu próprio corpo. Ou ainda não 
entendeis que o vosso corpo é santuário do Espírito Santo, que habita em vós, o qual tendes 
da parte de Deus, e que não pertenceis a vós mesmos? Pois fostes comprados por alto preço; 
portanto, glorificai a Deus no vosso próprio corpo.” (Vers.18-20)

QUE O SENHOR NOS AJUDE A VIVER FIRMEMENTE FUNDAMEN-
TADOS NA SUA SÃ DOUTRINA! AMÉM!

Noite Evangelística com a
 participação do Coro Belém

“ JESUS  NOME DE PODER”
Dia: 13/11

`

      Feira de Artes e Ideias  - 12/11


